
ディスレクシア（識字障がい）等、読み書
きの発達特性を持つ児童生徒にICTを活

用した教育法が有効だと言われているが市の見
解は。

読み書きの発達特性を持つ児童生徒の困
難さを改善・軽減する方法として電子黒

板やタブレット端末などのICTの活用は有効であ
る。画面拡大等の機能で文字を見やすくできる
こと、デジタル教科書の音声機能の活用、タブ
レットのキーボードでの文字や文章の打ち込み、
板書をタブレットのカメラで写真に撮り文字を音
声に変換するアプ
リの活用等、児童
生徒が自らの困難
さに対応できるよ
う進める。

森林づくりでは人づくりから林業家養成、
施業計画そして造林事業と順次進める

が、人口減少が進むことで林業の担い手をはじ
め、地域の担い手も減少している。広大な山を
活かした市の支援策は。

岐阜県の森林文化アカデミーで学び専門
的知識を身につけた学生と林業の現状や

課題について意見交換する機会を創出するなど、
市の林業に関心を持ってもらうための取組をはじ
め、高山市域への就職者支援制度も進める。林
業従事者は、全国の事例な
どでは自伐型林業に就くこ
とで地域に住み、地域活動
にも参加し活性化にもつな
がっている。

任期満了に伴う市長選挙に向け國島市長
の進退は？
自治体の長には、持つべき幾つかの力が
必要と考えている。任期中有し続けるこ

とが出来るか見極めて己の進退を決めるべきだ
と考えている。
　特に・「集中力」【24時間365日一刻も気を緩
める事無く注力】・「胆力」【揺ぎ無い信念を持ち
果敢に取り組み成し遂げる】・「情熱・対応力」【努
力を惜しまず社会情勢に迅速に対応する情熱や
対応力】が必要である。
　未だその見極めが出来ていな
い。当面は感染拡大防止、経済
の早期回復に全力を傾注する。
進退の判断については時間をも
うしばらくいただきたい。

ＧＩＧＡスクール構想の目的として、生徒
個人に適した学びの環境を提供するとあ

り、電子教科書利用・クラウド活用が掲げられ
ているが市の取組は。

デジタル教科書を使用できる範囲が拡大
され文科省も導入を推進していることか

ら、県と連携を図り検討していく。
　クラウドで教育をより良くする取組は重要と考
えており、クラウドの活用を積極的に推進してい
く。

8月には市長選挙が!

たかやま自民クラブ
水 門 義 昭

たかやま自民クラブ
西 田 　 稔

たかやま自民クラブ
中 谷 省 悟

１００年先を見据えた森林づくりと
自伐型林業推進による地域活性化

ICTで今よりちょっと
勉強が楽しくなる！

GIGAスクール構想の
推進について
たかやま自民クラブ
榎 　 隆 司
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